

**PARIS (MPE-Média)** – M. Lakshmi N. Mittal, Président et CEO d’ArcelorMittal, a rencontré en 3 temps ce lundi 31 juillet le Président de la République française Emmanuel Macron, le Premier Ministre Edouard Philippe et le Ministre de l’Economie et des Finances Bruno Le Maire en présence du Président d’ArcelorMittal France M. Philippe Darmayan, pour parler de l’actualité du groupe en France et dans le monde. Détails.



(Photo ArcelorMittal Atlantique Lorraine/Archives MPE-Média)

« La rencontre s’est bien passée, en trois temps distincts et en anglais ce matin. Les sujets sont connus, mais les relations entre le Président d’ArcelorMittal, l’Elysée et le nouveau gouvernement sont beaucoup plus fluides, il y a un grand volontarisme de l’équipe au pouvoir », déclare M. Philippe Darmayan, Pdt d’ArcelorMittal France en réponse à nos questions sur ce rendez-vous, soulignant l’homogénéité des points de vue entre les dirigeants français et M. Mittal.

Florange et la bonne tenue des engagements pris par le groupe en 2012 ont bien sûr été évoqués, avec la récente annonce de la création d’une nouvelle ligne de production d’acier galvanisé pour le secteur automobile Usibor 2000 à Florange, poursuit le Pdt d’ArcelorMittal France, qui parle de renaissance industrielle, de transformation du site qui rend l’entreprise plus forte à la sortie de l’épisode.

## **96 M€ d'investissements entre Florange et Dunkerque**

« Ces rencontres ont été l'occasion d'échanger sur l'actualité économique et industrielle, et d'évoquer les projets d'ArcelorMittal en France et en Europe », déclare le groupe ArcelorMittal dans un communiqué à la presse.

Lakshmi N. Mittal a notamment présenté l'investissement de 96 millions d'euros qu'ArcelorMittal réalisera pour les sites de Florange (Moselle) et Dunkerque (Nord, la plus grande aciérie européenne actuelle), qui permet d'anticiper la croissance des marchés des aciers automobiles et qui confirme la position de Florange comme centre d'excellence pour ces aciers automobiles, poursuit M. Darmayan.

« Ce nouvel investissement s'ajoute aux engagements pris par ArcelorMittal avec l'Etat en 2012. ArcelorMittal a tenu ses engagements et même au-delà, avec plus de 200 millions d'euros d'investissements autorisés depuis 2012 pour un engagement de 180 millions d'euros, et une solution pour chacun des postes impactés à l'époque de l'arrêt », continue la même source.

### **Développements stratégiques**

Les échanges ont également porté sur les développements stratégiques du Groupe en Europe, notamment sur le projet d'acquisition du sidérurgiste italien Ilva par ArcelorMittal. M. Lakshmi N. Mittal a souligné qu'Ilva renforcerait la capacité du groupe à développer le marché européen, y compris en donnant des perspectives favorables aux sites français, ajoute le groupe.

Écrit par administrateur didier

Lundi, 31 Juillet 2017 14:44 - Mis à jour Mardi, 29 Août 2017 12:35



ArcelorMittal

<http://www.arcelor-mittal.com/news/2017/july/communiqu%C3%A9-25-juillet-2017.aspx>



**IMPROVE YOUR FRENCH AND YOUR MARKETS, FIGHT AGAINST CLIMATE & BECOME A RAW MATERIAL & ENERGY SPECIALIST WITH MPE-MEDIA YEARLY NEWS & EVENTS. WIN CY SPECIAL MEMBERSHIP**

[www.mpe-media.com](http://www.mpe-media.com)